

RETOS PARA EL CLIMATHON EIBAR

TÍTULO DEL RETO	ORGANIZACIONES QUE LO IMPULSAN
<p>Simbiosis Industrial y Supraciclaje de los posos de café y desarrollo de productos relacionados</p>	<p>Sutargi</p>
<p>PROBLEMA CLAVE A RESOLVER (O necesidad que tenga la organización y quieran indagar).</p> <p>El café es uno de los productos alimentarios más consumidos en el mundo, generándose diariamente miles de toneladas de residuo del mismo.</p> <p>Es por ello que desde Sutargi se les quiere buscar una segunda vida, desarrollando productos basados en este residuo cerrando el círculo y generando más valor.</p> <p>Se quieren explorar nuevas opciones más allá del cultivo de hongos en poso de café, como la generación de materiales que puedan utilizarse para generar recipientes o vajilla, bandejas, complementos, hilo 3D...</p> <p>Sutargi quiere desarrollarse en el campo de la economía circular en su sede de Belaunza, en la que incluir nuevas líneas de producción, nuevos espacios de I+D+i así como un showroom para poder enseñar mejor lo que hacen y realizar labores de sensibilización a la sociedad.</p> <p>Sutargi también tiene interés en aprovechar mejor sus propios residuos, generando dinámicas de simbiosis industrial tanto internas como con las empresas del entorno.</p> <p>Los participantes en el resto ayudarán a Sutargi a solucionar los problemas anteriores, especialmente y como caso práctico con el residuo del café.</p>	<p>CONTEXTO (Explicar el contexto en que se quiere desarrollar el reto).</p> <p>Sutargi es una sociedad anónima laboral que trabaja para conseguir la inserción laboral e integración social de personas con discapacidad y personas en riesgo y/o exclusión social. Para conseguir este objetivo, prestamos servicios a empresas, en nuestras propias instalaciones o allá donde sean concertadas, para realizar actividades de fabricación, montaje, ensamblado en 4 sectores prioritarios: Sociosanitario, Mobiliario, Proceso auxiliares y Economía circular.</p> <p>Sutargi, por medio de la economía circular quiere implantar un ecosistema para dar protagonismo a las personas con discapacidad o riesgo de exclusion.</p>

<p>BENEFICIOS QUE APORTA (Qué se pretende conseguir con el reto).</p> <p>En línea con lo descrito con más detalle en el apartado de problemas clave, se busca generar más inclusión social, así como atraer proyectos y nuevos talentos así como desarrollar el de sus trabajadores.</p> <p>Encontrar nuevos flujos de residuos y generar dinámicas de simbiosis industrial.</p> <p>Generar nuevos productos desde Sutargi</p>	<p>LIMITANTES POSIBLES (Identificar problemas para llevar adelante el reto).</p> <p>Sutargi se encuentra en un proceso de expansión que limita los recursos que puede aportar.</p> <p>Por lo demás, los mayores retos de Sutargi son encontrar el Know – how y el conocimiento para desarrollar estas nuevas ideas.</p>
<p>TRAZABILIDAD EN EL TIEMPO (¿Qué pasa con el reto después del evento del Climathon? Continuidad del reto).</p> <p>Si lo ven factible en un plazo corto de tiempo, ponerlo en marcha como nuevo modelo de negocio dentro de la entidad.</p> <p>Las propuesta que se presenten en el Climathon serían un punto de partida.</p>	<p>COMPROMISOS DE LOS IMPULSORES (Compromiso a largo plazo con el equipo que ha trabajado el reto en el Climathon. Una manera de premiar el trabajo y esfuerzo. Este puede ser también económico en clave de premios).</p> <p>Espacio dedicado.</p> <p>El personal y el músculo con el que cuentan (es lo que ya suelen aportar en las empresas con las que colaboran aportando trabajadores in – situ).</p> <p>Seguimiento desde la dirección por parte de Iñaki Jiménez.</p> <p>Generación de alianzas con la universidad para que los equipos puedan seguir desarrollando los proyectos a través de proyectos de colaboración.</p>